
平成 25年 4月 1日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 34回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 25年 3月 27日（水）16時 00分から 17時 15分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西会議室 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）角田 由紀子、紀藤輝明、田中勝四郎、寺島賀子、林繁八 以上 6名 

事務局）高池文夫（代表取締役常務）、松山崇臣（コンテンツ部編成企画Ｇ） 

酒井佳恵、三輪武司（コンテンツ部ラジオ制作グループ） 

 

４．議事内容 

（１）報告事項・・・事務局 

 ① 平成 25年 2月、平成 25年 3月の活動報告 

 ② 新編成についての説明 

（２）番組について審議・・・委員 

 ・タックインの太田川放電所 

 ・その他 

 

５．審議内容 

○活動報告ついてのご意見 

特別企画「全国中学生人権作文コンテスト愛知県大会受賞作品 朗読」について 

   紀藤委員／作文の朗読が放送されることは、子どもたちの目標になると思う。 

 

○番組審議 

「タックインの太田川放電書」について 

寺島委員／夕方 5時から 6時はいつもラジオを付けっ放しにしているのだが、 

    気軽に聞けて、途切れ途切れでも聞けることができる。 

     そして身近な情報が分かりやすく聞ける。 

 



田中委員／番組での話題が若い人向きに感じる。我々世代では退屈に聞こえる。 

紀藤委員／車の中で 10分ほど聞いていたが印象に残らなかった。 

     若い人向きなのか早口でよく聞き取れなく、聞きにくい。 

     重要な情報はゆっくりと読んでほしい。 

     また、番組を聞いていてぶっつけ本番で臨んでいるのがよくわかる。 

     笑わそうとしているが、パーソナリティが先に笑ってしまい、 

     しらけてしまう。若い人には軽妙かもしれないが私たちの世代には 

     わからない。若い人にも意見を聞いてみたい。 

     土曜日の夕方の番組なので全世代が聞ける番組にしてほしい。 

角田委員／無理やり笑わそうとしているので、しらけてしまう。 

    林委員／いいコンビだと思うし、トークも軽妙だと思うが、 

        軽妙なところは軽妙に。ゆっくりな所はゆっくりと緩急をつけて欲しい。 

   紀藤委員／ランキングのコーナーで 1位の曲がかからないのはおかしい 

事務局／週間ランキングなので毎週同じ曲が流れるため。 

    しかし、1位を流さないのはおかしい。 

    4月からランキングは他の番組で紹介するので対応したい。 

 

・その他 

 「ハートメッセージ」 

紀藤委員／1分なのがとてもいい。 

寺島委員／イニシャルでも出演可能なのが良いと思う。 

林委員／いろいろな人が出るとリスナーの底辺が広がると思う。 

   「メディアス a GO GO」 

   紀藤委員／ＪＡの加古さんはトークが軽妙でユーモアがあってよい 

    事務局／日曜日の午前中の番組は変わるが、加古さんの出演は継続して 

お願いしている。 

 

次回開催は平成 25年 5月 29日（水）を予定。 

以上 

文責：コンテンツ部 三輪 武司 


